

FDP Limburg-Weilburg

LANDTAGSWAHL 2018

21.01.2018

Nach dem ersten Kaffee in frühmorgendlicher Stunde ging es schnell lebhaft und sehr kreativ zu bei der Klausurtagung des Kreisvorstandes in Weilburg. Im Mittelpunkt stand die inhaltliche Vorbereitung des Landtagswahlkampfes im Kreisverband – mit unseren den beiden. Welche Themen sollen im Mittelpunkt stehen und in welchen Formaten, mit welchen Aktionen? Wir wollen dabei wieder einiges neues ausprobieren, neue technische Möglichkeiten nutzen. Mut zur Veränderung – bei den Themen, aber auch bei unseren Aktionen und der Vermittlung unserer Inhalte. Das Projekt Landtagswahl 2018 nimmt Formen an. Hessen kann mehr, hat mehr verdient und wir werden uns engagiert einsetzen für eine Trendwende in Wiesbaden! (MS)